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Mein erster Hackintosh war (wie schon bei apfelnico ) ein Amiga. Ein 1200er mit 68030 CPU
aufgerüstet (hab die Kiste heute noch). MacOS Classic 8.x lief erstaunlich gut damit. Einzig die
Grafik lamte etwas, da der A1200 in dem Sinne keine Grafikkarte besitzt sondern Customchips.
Bei mehr als 32 Farben wurde es auf dem Desktop/Workbench dann etwas zäh. Aber von der
nackten Rechenleistung im ShapeShifter (bzw. ich habe den Emulator "Fusion" verwendet)
konnte man nicht meckern. MIt ner Grafikkarte wie z.b. im A4000 rockte das dann nat. erst so
richtig.

So oder so ... es war schon ein gutes Gefühl sagen zu können: Ich hab hier auch nen Mac drauf. 

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/44045-warum-nutzt-ihr-einen-
hackintosh/?postID=525175#post525175
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